



Presseinformation

Hannovers schönste Fassaden – eine Bereicherung für das Stadtbild

Der Fassadenwettbewerb 2014 ist beendet. Mit Erfolg, wie alle Beteiligten erneut feststellen konnten. Die 29 gemeldeten Fassaden boten wieder eine gute Mischung aus Stil- und Dämmfassaden.

Auch der dreizehnte gemeinsame Fassadenwettbewerb von der Maler- und Lackiererinnung Hannover und HAUS & GRUNDEIGENTUM Hannover zeigte deutlich, dass es bei der Fassadensanierung schon lange nicht mehr nur um die „kosmetische“ Seite einer Sanierung geht. Neben dem optischen Aspekt nehmen aber Klima- und Umweltschutz einen immer höheren Stellenwert ein. Denn die Einhaltung gesetzlicher Vorgaben wie Energieeinspar- und Wärmeschutzverordnung stehen im Vordergrund. Eigentümern wird die Einhaltung dieser Verordnungen durch Auflagen wie Denkmalschutz allerdings nicht immer ganz leicht gemacht. Umso sehenswerter ist es, was aus Fassaden wird, wenn Eigentümer sich gut beraten lassen und Fachleute die Sanierung übernehmen. Denkmalpflegerische, städtebauliche und architektonische Schätze werden wiederhergestellt, verschönert, verbessert. Manchmal sogar vor dem Ruin gerettet. Hannover profitiert davon. Und damit jeder, der hier lebt. Und auch der Werterhalt und die Wertsteigerung einer Immobilie stellen sich durch gute Pflege und regelmäßige Sanierungsmaßnahmen positiv dar. Solche Sanierungsmaßnahmen, die dann mit Hilfe fachlich kompetenter Arbeit durch versierte Malereibetriebe dazu beitragen das Stadtbild in Hannover zu verschönern, werden mit dem Fassadenwettbewerb gewürdigt. Gemeldet werden konnten farbig gestaltete Fassaden von Ein- und Mehrfamilienhäusern, aber auch Industrie-, Gewerbe- und Verwaltungsgebäude. Die Arbeiten mussten von Mitte April bis Ende Oktober 2014 durchgeführt werden. Voraussetzung war auch, dass die Fassaden von einem Innungs- bzw. in der Handwerksrolle eingetragenen Malerfachbetrieb gestaltet wurden. Preisgelder in Höhe von 3.000,- € wurden vergeben.

Ein besonderer Dank gilt an dieser Stelle den Sponsoren einzA, MEGA und CAPAROL. Den Gewinnern einen herzlichen Glückwunsch. Die Liste der Preisträger ist beigefügt.

HAUS & GRUNDEIGENTUM Hannover e.V.
Rainer Beckmann
Vorsitzender

Maler- und Lackiererinnung Hannover
Ralph Sensing
Obermeister

Für weitere Auskünfte steht die Geschäftsstelle der Malerinnung, GF. Friedrich Stöter, unter 0511 31 47 96 zur Verfügung.